

「af imp. スーパーカーニバル 2014」に会員 22 社及び事務局が出展

2014年6月15日
富士スピードウェイ

6月15日(日)に富士スピードウェイで行われたユーザー参加型イベント「af imp. スーパーカーニバル 2014」に、NAPAC 会員 22 社並びに事務局が出展しました。

af imp. スーパーカーニバルは「輸入車スタイルアップ&チューニングのリアルミーティング」をキャッチコピーに開催されたユーザー参加型イベントで、過去5回は大阪・舞洲スポーツアイランドで開催されましたが、今回初めて東日本での開催となりました。

当日は、東名自動車道で発生した車両火災事故による通行止めの影響にめげずにエントリーユーザー 218 台、過去最大となる 107 社 120 小間が参加。最新電気自動車の同乗体験試乗会等も行われ、1日楽しめるイベントとなりました。

当振興会からはディクセル、PIAA、藤壺技研工業、エアスト、スマート、橋本コーポレーション、ペロフジャパン、ホソカワコーポレーション、阿部商会、アドベント、ヨコハマタイヤ、ワーク、レイズ、ブリッツ、オーゼットジャパン、M/z SPEED、エンケイ、ブリッド、E.R コーポレーション ROWEN 事業部、TAN-EI-SYA WHEEL SUPPLY、ヴァルド、ティーエスエム(以上ブース番号順)、並びに事務局が出展し、最新のカスタマイズパーツやデモカーを展示しました。

なお、本イベントの詳細は7月10日発売のaf imp.8月号及び翌月発売の9月号、及び7月1日発売のオンリーワンメルセデス8月号に掲載されるもようです。



ディクセル



PIAA



藤壺技研工業



エアスト



スマート



橋本コーポレーション



ペロフジャパン



ホソカワコーポレーション



阿部商会



アドベント



ヨコハマタイヤ



ワーク



レイズ



ブリッツ



オーゼットジャパン



M/zSPEED



エンケイ



ブリッド



E.R.コーポレーション ROWEN 事業部



TAN-EI-SYA WHEEL SUPPLY



ヴァルド



ティーエスエム



NAPAC 事務局